

Oktober 2022

Wichtige Information: Anpassung der Menülinien

Liebe Eltern,

aufgrund der erschwerten Warenbeschaffung infolge von Lieferengpässen müssen wir leider die Anzahl der angebotenen Menülinien reduzieren.

Ab November 2022 können wir vorerst nur noch 2 Menüs anbieten.

Sobald sich die Situation ändert, werden wir Ihnen umgehend die gewohnte Vielfalt bereitstellen. Selbstverständlich werden wir auch in dieser vorübergehenden Phase ein großes Augenmerk auf die Abwechslung der Speisen legen, sowie die Lieblingsessen Ihrer Kinder berücksichtigen.

Wir bedauern den Schritt sehr, sehen diesen allerdings als unumgänglich, um unsere Dienstleistungen auch weiterhin pünktlich und in der gewohnten Qualität bereitstellen zu können.

Sollten Sie Ihre Bestellung für den kommenden Monat bereits online ausgeführt haben, so bitten wir Sie, diese noch einmal zu überprüfen und ggf. Änderungen vorzunehmen.

Wir bedanken uns sehr für Ihr Verständnis und stehen Ihnen für Fragen gerne zur Verfügung.

Ihr Team der VielfaltMenü GmbH